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RESPUESTA: 

 

 En relación con el asunto interesado, se señala que la solución definida en el Estudio 

Informativo de integración del ferrocarril en Palencia, aprobado por resolución de 15 de julio 

de 2010 (BOE de 1 de septiembre) estaba condicionada a su financiación, de acuerdo con el 

Protocolo de colaboración suscrito el 25 de marzo de 2008, según el cual , la inversión total 

prevista (superior a 340 millones de euros) iba a ser financiada en gran parte (casi 143  

millones de euros) mediante plusvalías de los terrenos sobrantes de ADIF.  
 

En el momento actual, no es posible garantizar la obtención de las plusvalías indicadas 

por los terrenos. 
 

 
 

Madrid, 29 de mayo de 2018 


